

Suma de esfuerzos por la igualdad; inaugura la FCA instalaciones de la Unidad Integral de Género

- Contará con espacios dignos para consultorios y orientación vocacional

4 de diciembre de 2024

Nuestra Facultad abrió las puertas de las nuevas instalaciones de la Unidad Integral de Género (UIG) para dar atención a las y los estudiantes en un espacio más cómodo y accesible para tratar temas de igualdad de género, violencias y orientación sobre problemáticas diversas.

El director de la Facultad de Contaduría y Administración, Dr. Armando Tomé González, señaló que, con la consolidación de la UIG, se da un paso más en el eje referente a la igualdad de género incluido en el Plan de Desarrollo Institucional 2024-2028.



“Este pasado 25N se llevaron a cabo muchas actividades extracurriculares con el fin de darle visibilidad a este tema y que la comunidad sea perceptiva y sensible para atenderlos. La Facultad tenía el pendiente de esta Unidad, aunque ya se venía trabajando desde hace muchos años en los temas de igualdad de género”, explicó, y acotó que la Unidad será dirigida por la Dra. Angélica Riveros Rosas, quien fue una de las voces que llamó a contar con espacios más amplios y dignos para la atención comunitaria.

En el acto de inauguración estuvo presente la Dra. Nadima Simón Domínguez, profesora emérita de la UNAM e integrante de la Comisión Interna para la Igualdad de Género de la FCA, y quien además coordina la impartición de la asignatura Igualdad de Género y Liderazgo de las Mujeres en las Organizaciones para el Desarrollo Sustentable, a cargo de la Federación Mexicana de Universitarias, una asignatura empresarial optativa.

En las licenciaturas de Administración, Contaduría e Informática, y próximamente en Negocios Internacionales, se imparte ya la asignatura obligatoria Género y Derechos Humanos en las Organizaciones.



Asimismo, la Facultad obtuvo este año la distinción en igualdad de género que otorga la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración, una certificación impulsada por la FCA.



Por su parte, la Dra. Guadalupe Barrera Nájera, titular de la Defensoría de los Derechos Universitarios, Igualdad y Atención de la Violencia de Género, destacó la importancia de contar con este tipo de unidades, pues con ellas se da cumplimiento a la normatividad de la UNAM.

“La Defensoría rinde cuentas al Consejo Universitario y tiene la función de impulsar y acompañar a las autoridades universitarias para actuar como lo indica la legislación universitaria”.

“Tenemos presencia en 13 entidades de la Universidad, tenemos cubierto el cuadro central de Ciudad Universitaria; en Xochimilco, en la Facultad de Arte y Diseño, en la Facultad de Enfermería y Obstetricia; en las facultades de Estudios Superiores, y hoy, con la noticia de que aquí vamos a cumplimentar esos esfuerzos”, comentó la abogada, quien detalló que la Defensoría atiende cada año a entre 5 y 6 mil personas, 3 mil de ellas por causas de género.

La importancia de contar con instalaciones como esta, agregó, atraviesa temas de interés social, por ejemplo, para acabar con los estereotipos y la violencia en diversas modalidades.

Para completar el acto inaugural, la Mtra. Lorena Gabriela de la Peña del Ángel, de la Jefatura de Unidad de las Personas Orientadoras Comunitarias de la Coordinación para la Igualdad de Género en la UNAM (CIGU), ofreció una conferencia en la que dibujó las oleadas de los feminismos en el mundo y en México.



Profundizó frente a una veintena de estudiantes en los conceptos de feminismo y género y recordó que, gracias a la actividad de los grupos de mujeres, sobre todo alumnas, se han logrado reformas en el Estatuto General de la UNAM.

Tras el corte de listón oficial, las instalaciones quedaron listas y operando para recibir a la comunidad de la FCA y recibir orientación, realizar actividades extracurriculares y ofrecer atención psicológica de primer contacto.



Luis Fernando Reyes